



Paris, le 12 août 2017

Antoine KARAM - Sénateur de la Guyane

HOMMAGE A ANNE-MARIE REZAIRE

Mesdames, Messieurs,

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le décès à l'âge de 61 ans d'Anne-Marie REZAIRE, grande figure de l'éducation et de la culture en Guyane.

Professeur d'anglais de grande qualité, elle a commencé sa carrière à Saint Laurent du Maroni, avant d'arriver à Cayenne. Elle avait été décorée des Palmes académiques et enseignait toujours au Lycée Melkior et Garré. Membre fondateur de l'Association des amis de Léon Gontran Damas, elle était également un acteur incontournable du milieu associatif.

Je garde le souvenir d'une femme dynamique et engagée, toujours soucieuse de transmettre à ses élèves sa passion pour le patrimoine culturel guyanais.

Anne-Marie REZAIRE restera dans l'histoire de la Guyane comme une personne d'exception, l'essence même de la femme guyanaise.

Mes pensées les plus émues vont à ses proches, en particulier à son compagnon et ses deux filles.

Antoine KARAM